
Protokoll:  
 
Rm Martin Martorell (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag für die Ratsfraktion. 
 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofamnn-Göttig macht auf ein Schreiben des Seniorenbeirates 
diesbezüglich aufmerksam. 
 
Rm Schupp (FDP) erklärt, seine Fraktion werde den Antrag unterstützen. Er bittet auch den 
Mieterschutzbund mit in die Arbeitsgruppe aufzunehmen. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann bittet um Beteiligung der Fraktionen in der 
Arbeitsgruppe. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofamnn-Göttig erklärt, dem spreche nichts entgegen. 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer macht darauf aufmerksam, dass bis auf die 
WohnBau, die Wohnungsunternehmen kein Interesse an der sozialen Wohnraumversorgung 
signalisiert hätten. Die Gremien sollten über die Ergebnisse der Arbeitsgruppe unterrichtet 
werden. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofamnn-Göttig bestätigt dies. 
 
An dieser Stelle verliest Beigeordnete Dr. Theis-Scholz aufgrund des Sachzusammenhangs auch 
die Antwort zu TOP 52. 
 
 
 
 
 
 


